

Hinweis auf die Versetzung der Ortseingangsschilder in Appelburg und der dann gültigen Höchstgeschwindigkeit

Bereits Ende 2022 hat der Bürgermeister von Anwohnern des Ortsteiles Appelburg einen Antrag bzw. eine Anfrage/Bitte erhalten, ob die Geschwindigkeitsbegrenzung in Appelburg (Höhe Bushaltestelle) nicht reduziert werden könnte, da es insbesondere für Kinder und ältere Leute nicht ungefährlich ist, die Bundesstraße in Höhe der Bushaltestelle zu überqueren. Aktuell ist dort eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 70 km/h angeordnet.

Nachdem dieser Antrag bzw. diese Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau- und Infrastruktur und Umwelt im November 2022 behandelt wurde, waren sich die anwesenden Ausschussmitglieder einig darüber, dass wir eine Geschwindigkeitsreduzierung in dem genannten Bereich unterstützen und diesen Antrag zuständigkeitshalber an die Untere Straßenverkehrsbehörde des Landkreises weiterleiten. Im Jahr 2023 erfolgte durch den Landkreis eine detaillierte Prüfung des Antrages und es folgten weitere Austauschrunden. Nun hat man einen Kompromiss gefunden und wird die Ortseingangsschilder neu platzieren und damit die aktuell gültige Höchstgeschwindigkeit reduzieren. Somit wird das aktuelle Ortseingangs-/ausgangsschild Einfahrt des Millionenweges entfernt. In diesem Zusammenhang werden in Kürze neue Ortseingangs-/ausgangsschilder in Höhe der Meyenburger Chaussee 12 (Einfahrt Antik Speicher) und in Höhe der Meyenburger Chaussee 27 aufgestellt. Bitte beachten Sie die dann innerorts gültige Höchstgeschwindigkeit in Höhe von 50 km/h. Die Anordnung dieser Maßnahme erfolgt durch die Untere Straßenverkehrsbehörde des Landkreises und wird durch die Straßenmeisterei des Straßenbauamtes umgesetzt.

Verwaltung